
 

Bridge club de Ouistreham 
 

Réunion du CA du 27 septembre 2023 
 
Étaient présents : Michèle Daout, Gilles Deghaye, Suzanne Demars, Alain Deslogis, Jean 

Dornois, Liliane Gaudy, Janine Giroux, Marie-France Mastain. 
Absents :   Henri Bethouart, Nicole Cassinadri, Laurent Hennebois. 
 
 
1 Nouveau siège social 
 Le Conseil d’administration valide à l’unanimité des présents la nouvelle adresse du 
siège de l’association : Le Pavillon, 11 rue des arts, 14150 Ouistreham. 
 
2 Validation des statuts 
 Le Conseil d’administration valide à l’unanimité des présents les nouveaux Statuts 
et RI du club. 
 
3 Départ d’Isabelle 
 Elle cessera de faire partie des effectifs du club le 24 octobre prochain. 
 
4 Restitution de l’AG du Comité de Basse Normandie 
 Alain et Jean y ont assisté et nous en font un résumé : 
Une nouvelle Présidente a été élue (Étiennette Choquette) avec également le 
renouvellement du CA du Comité. 
Lors de sa prise de parole, la Présidente a insisté essentiellement sur le développement 
du bridge : 

- Donner envie aux joueurs de se retrouver (bridge entre amis), 
- Redonner une dynamique au bridge scolaire, 
- Développer les relations interclubs, 

Elle souhaiterait qu’un correspondant développement existe dans chaque club. 
Elle a précisé qu’elle se déplacerait dans les clubs afin d’échanger avec les joueurs. 
         
5 Notre Assemblée Générale 
 Aucun membre n’est sortant, néanmoins une place est vacante au Conseil 
d’Administration, les candidat(e)s intéressé(e)s devront se manifester avant le 10 
octobre. 
 Notre prochaine AG se tiendra le 17 octobre. 
 
6 Repas du club 
 Le prochain aura lieu le mardi 21 novembre, les modalités restent à définir. 
 
7 Points divers 
 Le calendrier de la Coupe des Clubs est établi et les tournois sont ouverts, pour 
rappel notre club est limité à 14 tables maxi soit 28 équipes.  

Les inscriptions pour les interclubs sont ouvertes et devront être finalisées pour 
demain soir. 



 . Remise des lots : Pas de modification pour l’instant, le mardi classement en%, le 
mercredi en PE. Nous réfléchissons toutefois à la mise en place d’un tournoi 
« handicap », à évoquer en AG. 
 . Nous avons participé au Téléthon l’an passé, cette année notre soutien ira vers 
les Virades de l’Espoir, son organisateur M. Bellay en fera la présentation le 4 octobre.  
Un tournoi dédié à cette cause sera organisé le 11 octobre, ce jour-là les droits de table 
passeront exceptionnellement à 7€ afin de collecter des fonds pour cette association. 
 . Nouveaux locaux : les joueurs les trouvent très bruyants. 
 . Réunion de rentrée du Pavillon : Suzanne nous présente les points qui nous 
concernent :  
Le Club devra préciser par mail les jours et heures d’utilisation de notre local notamment 
pendant les vacances scolaires ; 
Les photocopies deviennent payantes 5€ les 50 unités 1 recto en NB = 1 unité, 1 recto en 
Couleur = 2 unités ; 
En outre il nous est demandé de nommer à chaque utilisation du local une personne qui 
gérera l’évacuation en cas d’urgence incendie ou autre : nous avons décidé que ce serait à 
chaque fois le Directeur du tournoi qui assumera la fonction de serre-file et pendant les 
cours le formateur. 
 
 . Investissements : nous envisageons l’achat d’une petite sono, de 2 meubles bas 
fermant à clefs (pour le bureau) et nous étudions la possibilité de mettre un bar dans la 
salle (discussion à avoir avec la Mairie). 
  
 
  


